



Bauarbeiten am Südtiroler Platz gehen weiter

Beitrag

Ab Donnerstag, 10.03.2022 werden die Bauarbeiten am Südtiroler Platz in Rosenheim fortgesetzt. Auf dem Plan steht die Herstellung der westlichen Platzfläche. Dazu gehören u.a. die Brunnenanlage mit Fontänenfeld sowie das Kunstwerk der Künstlergruppe Inges Idee. Im östlichen Bauabschnitt erfolgen Restarbeiten.

Während der Bauzeit erfolgt die alleinige Zu- und Ausfahrt zum Bahnhofsgebäude am Südtiroler Platz, wie bereits jetzt, über die Kreuzung Gießereistraße/Anton-Kathrein-Straße. Der neu errichtete Kurzzeitparkplatz neben dem Fahrradparkhaus ist über eine Einbahnstraßenregelung nutzbar. Zusätzlich steht der Kurzzeitparkplatz südlich des Regionalen Omnibusbahnhofs mit Zufahrt von der Eduard-Rüber-Straße zur Verfügung. Die Höchstparkdauer beträgt auf beiden Parkplätzen eine Stunde mit Parkschein. Auf beiden Parkplätzen sind außerdem Parkmöglichkeiten für Schwerbehinderte mit außergewöhnlicher Gehbehinderung oder blinde Menschen vorhanden.

Die Taxistandplätze befinden sich westlich des Bahnhofsgebäudes in Richtung Anwesen Südtiroler Platz 1 a und regionalem Omnibusbahnhof.

Plan: Wich Architekten, München, textliche Ergänzungen Stadt Rosenheim



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Südtiroler Platz Rosenheim